

Trug der Herzog von Wellington in der Schlacht von Waterloo schon Gummistiefel? Damals, Mitte Juni 1815, regnete es heftig in Belgien.

Hatte er auch einen Regenschirm?

Schreibe JA oder NEIN zu jeder Aussage:



Das Matterhorn ist der höchste Berg der Schweiz und auch der berühmteste. Schon Julius Caesar genoss die Aussicht vom Gipfel. Napoleon ließ sich im Jahre 1801 von Einheimischen hinauftragen.	
Ein durstiges Kamel kann in 15 Minuten 200 Liter Wasser trinken.	
Das Wort „ Kanada “ bedeutete ursprünglich „großes Dorf“.	
Das Wort „ Schweizer “ bedeutet „Schwitzer“. Die Schweizer waren bekannt als gute Arbeiter, und bei harter Arbeit muss man schwitzen.	
In der Schweiz, in der ältesten Demokratie der Welt, dürfen die Frauen erst seit 1971 an Wahlen und Abstimmungen teilnehmen.	
Würde man alle je verkauften Coca-Cola-Flaschen aneinander reihen, die Reihe würde bis zum Jupiter und zurück gehen.	
Coca Cola hat das Sponsoring für die Erforschung der Milchstraße übernommen. Die Astronauten werden ausschließlich Coca Cola trinken und die Milchstraße wird in Coca-Cola-Street umgetauft.	
Ein Mensch bewegt sich mit dem Auto fort, mit dem Fahrrad, mit der Bahn, mit dem Flugzeug. Er geht auch zu Fuß . Zu Fuß geht er im Lauf seines Lebens insgesamt viermal um die Erde.	
Auf der Erde ereignen sich jährlich mehr als eine Million Erdbeben . Rund 2000 verursachen merkliche Schäden.	
In Deutschland werden 18 % der Morde aufgeklärt und 95 % der Wohnungseinbrüche	
In New York leben mehr Italiener als in Rom, mehr Iren als in Dublin, und mehr Österreicher als in Österreich.	
Das Wort „ Texas “ bedeutete ursprünglich „guten Tag, mein Freund“.	
Das Wort „ Russland “ bedeutete ursprünglich „Schornsteinfegerland“.	
Die erste E-Mail wurde 1871 verschickt.	
Der erste Motorflug fand 1503 statt. Der Pilot hieß Leonardo da Vinci.	
Napoleon I. trank am liebsten mit Wein verdünntes Coca Cola.	
Weil immer wieder Pizzakuriere im Berliner Verkehrschaos stecken blieben und dann kalte Pizzen ausliefern mussten, dürfen sie ab 1.4.06 gleich wie die Polizeiautos oder die Feuerwehr mit Blaulicht und Sirene fahren.	
Während der Schlacht von Waterloo 1815 regnete es. General Wellington wurde aber nicht nass, denn er trug Gummistiefel und hatte einen Regenschirm aufgespannt.	
Singapur verbot 1992 die Herstellung, den Import und Verkauf von Kaugummis . Seit kurzem dürfen aber Apotheken auf ärztliches Rezept Kaugummis verkaufen.	
Britische Frauen legen beim Einkaufen über 200 Kilometer im Jahr zurück - das heißt, sie laufen einmal von Stuttgart nach München. Pro Shopping-Trip verbraucht eine Frau demnach durchschnittlich etwa 200 Kalorien, was einem Butterbrot entspricht .	
Der durchschnittliche Deutsche trinkt in seinem Leben die gleiche Menge Bier , wie an einem Tag Wasser den Rhein hinunter fließt.	
Der Weltrekord im Kirscherspucken liegt bei 10 m 85 cm	